

Mittwoch, 23. November 2011 | Nr. 270

...wiederlich, den es vom LTVB angeboten bekam. Bündnis-Mitstreiterin Do-

...tage vor der Gedenkstunde „zufällig“ gesehen, dass der Tanz-Verband im betreffen-

te". Der Plan sei eigentlich gewesen, das Probst-Porträtbild, das neuerdings im KTM

Kritik nicht nachvollziehbar Monthofer habe gewusst dass an diesem Tag „noch e



Schreiner baut riesigen Engel

Beim Bartlmäschreiner in Ohlstadt gibt es immer wieder mal was Neues. Jetzt hat sich Armin Krattenmacher für den Bau eines gewaltigen Engels auf dem eigenen Hof entschieden. Bis Weihnachten soll die knapp zehn Meter hohe Figur stehen bleiben. Das Himmelswesen ist mit einem riesigen roten Tuch bedeckt. Im Inneren gibt es eine kleine Ausstellung von Weihnachtsengel. Außerdem bleibt noch Platz für einen Glühweinausschank. Bis Weihnachten ist es zwar noch ein wenig hiesig, weil aber der Engel fertig war und auch andernorts schon der Schmuck und die Lichter montiert werden, fand jetzt beim Bartlmäschreiner ein Vor-Weihnachtsmarkt statt. Bei herlichem Wetter zog dieser viele Besucher an. „Und so darf dann auch in den Wochen vor Weihnachten gerne weitergehen“, sagt Krattenmacher. TEXT/FOTO: KOLB